Tätigkeitsbericht des Schriftführers/Vorstands (Michael Morkramer)

Noch vor der Mitgliederversammlung wurden Anfang September 2019 die neuen Jahreshefte 2018/19 an die Mitglieder versendet. Ralf Nolte hatte wieder die letzte Layoutarbeit gemacht und den Umschlag gestaltet.

Am 14. September 2019 fand die **Mitglieder-Versammlung** im Lehrerzimmer der Schule statt. Nach dem Tätigkeitsbericht folgte der Kassenbericht. Die Kassenprüfung war ohne Beanstandung und dem Antrag auf Entlastung des Vorstands folgten die Anwesenden einstimmig – bis auf die Enthaltungen der Betroffenen.

Die erste Vorstandssitzung fand am 13. November im Goldenen Hahn statt. Es ging um die Vorbereitung des Weihnachtsturniers am 21.12.2019, des Juliusmahls Anfang März 2020 und der Podiumsdiskussion "Ehemalig informieren über Ingenieurberufe" Anfang Februar 2020. Bezüglich der Rückläufe bei der Jahresschrift zeigen diese, dass die Mitgliederliste noch einmal überarbeitet werden sollte.

Im Hinblick auf eine mögliche Italienfahrt der Ostendörfler hielt Werner Schnelle einen Dia-Vortrag mit überzeugenden Eindrücken.

Eine erfreuliche Perspektive ist, dass die Kolleginnen Besselmann und Zerfowski die Redaktion des Jahresheftes übernehmen wollen. Frau Lepping bot an, die Korrektur vorzunehmen. Für die Radaktion steht den Damen ein fertig eingerichteter Laptop zur Verfügung. Dazu gehört dann auch ein Drucker. Die Gerätschaften sollen im Schularchiv stationiert sein.

Mit dem **Fußballturnier** am 21.12.2019 war der Vorstand sehr zufrieden und sprach dem Organisator Marc Ernst seinen Dank aus. Es soll am letzten Samstag vor Weihnachten 2020 wieder durchgeführt werden.

Die zweite Vorstandssitzung fand am 21. Januar 2020 im Goldenen Hahn statt – Beginn um 19.00 Uhr, für den geschäftsführenden Vorstand um 18.00 Uhr. Schwerpunkt der Sitzung war eine Aussprache und Abstimmung der beiden Schulvereine hinsichtlich ihrer satzungsmäßigen Aufgaben und Möglichkeiten: das Jahresheft der Schule, die Nutzung der Überschüsse der Betreuungsgelder, geplante Finanzierungen u.s.w.

Die Informationsveranstaltung "Ehemalige informieren" fand am 11.Februar 2020 statt und hatte das Thema "Ingenieurberufe". Die Veranstaltung war gut besucht. Die Referenten waren Udo Wallmeier, Daniel Siekmann und Hartwig Baucks. Moderator war Frank Englers, Gastgeber Werner Schnelle (siehe Bericht unter Projekte in Jahresheft 2019/20).

Kurz bevor das gesellschaftliche Leben wegen der Corona-Pandemie fast zum Stillstand kam, konnte der Vorstand der Ostendörfler am 5.März 2020 im Rahmen des sogenannten "Juliusmahls" noch die jährliche Ehrung von Personen vornehmen, die sich um das Ostendorf-Gymnasium verdient gemacht haben. Dieses Mal sagte der Ehemaligenverein Regina Henke anlässlich ihrer Pensionierung in 2019 für ihre jahrzehntelange herausragende Arbeit im Fachbereich Kunst und der Organisation von vielen schulübergreifenden Kunstausstellungen genauso Dank wie Bettina Losse für ihre über 20-jährige unermüdliche Arbeit mit der Young Generation und der Big Band, die sie zu einem der besten Schulorchester der ganzen Region gemacht hat und mit der sie u.a. fast alle schulischen Veranstaltungen der letzten 20 Jahre begleitet hat (siehe Bericht im Jahresheft 2019/20).

Die dritte Vorstandssitzung fand wegen der Corona-Pandemie erst am 16. Juni 2020 wieder im Goldenen Hahn statt. Michael Morkramer berichtete über den Stand der Dinge bezüglich des Jahresheftes. Schon jetzt kann festgehalten werden, dass das Heft einen deutlich geringeren Umfang haben wird, da keine Theateraufführungen stattfinden, Musikveranstaltungen ausfallen und Klassentreffen nicht erlaubt sind.. Die Redaktion Scherberich / Morkramer setzt den Redaktionsschluss für den 10. Juli 2020 fest. Dann ist mit einer Auslieferung der Hefte an die Schule gegen Ende August zu rechnen.

Nach kurzer Aussprache legte der Vorstand die jährliche Mitgliederversammlung auf Samstag, den 12. September 2020 um 16.00 Uhr fest. Tagungsort ist das Lehrerzimmer des Ostendorf-Gymnasiums. Es stehen Neuwahlen für den gesamten Vorstand an. Die Vorstandsmitglieder erklärten sich bereit, alle wieder zu kandidieren.

Für den Müllerpreis 2019/20 hat Michael Morkramer alle formalen Unterlagen im Archiv ausgelegt. Für die Auswahl zeichnet Werner Schnelle in Absprache mit der Oberstufenleitung verantwortlich. Die Abiturentlassung wird dieses Jahr im Stadion des SV-Lippstadt gefeiert.

2021 ist wieder ein großes Treffen fällig. "Ostendorf givemefive" soll es dann heißen, wenn möglich im September bei Hülshoff. Michael Morkramer und Werner Schnelle wollen die Möglichkeiten ausloten. Das Schulfest des Ostendorf-Gymnasiums wird voraussichtlich jedoch auf 2022 verschoben. Maxim Buchholz wurde gebeten, mit dem Wichtigsten die Homepage der Ostendörfler zu aktualisieren, was inzwischen auch geschehen ist. Nach der MV soll dann einmal intensiv aufgeräumt werden.